

Fördergelder für „Schülerinitiative“

Spende der VR-Bank fürs FAG

Vaihingen (my) Nach dem Motto „**Jugendliche lernen von Jugendlichen**“ geben Mitglieder des Schülermedienmentorenprogramms (SMEP) am Friedrich-Abel-Gymnasium ihr Wissen an andere weiter. Das bewog die VR-Bank Neckar-Enz dazu, das Projekt „Schülerinitiative“ mit einem Betrag von 800.-€ zu fördern.

Das Geld wurde von den filmbegeisterten Jugendlichen in eine digitale Ausrüstung investiert, mit deren Hilfe Filme von Schulveranstaltungen gedreht und anschließend geschnitten werden können. Die neue Kamera, ein Stativ und weiteres Zubehör erlauben es nun, eine bessere Kameraführung und einen sauberen Ton zu erreichen.

Die Schülermentoren am FAG geben ihr Wissen in den Bereichen Print, Audio, Video und Präsentation weiter. Vor der coronabedingten Schulschließung hielt ein Team der „Smepper“, wie sie genannt werden, im Internet-Café regelmäßig digitale Sprechstunden ab. Alle Schülerinnen und Schüler, die Fragen zu Word, Excel, Powerpoint, Keynote, Filme schneiden oder Bilder bearbeiten hatten, konnten wöchentlich zweimal während der Mittagspause unter der Anleitung der Mentoren eine GFS vorbereiten, eine Hausaufgabe digital erarbeiten oder sich von den Profis weiterhelfen lassen, weil sie es einfach lernen wollten!

Im Rahmen des Schülermedienmentorenprogramms entstand auch das Filmteam, das dringend eine gute Ausrüstung benötigte. Wir danken der VR-Bank, dass sie uns in diesem Bereich unterstützt hat.

